



PARQUE NACIONAL VOLCAN IRAZU Y JARDINES LANKESTER

DURACION	7 Horas
INCLUYE	Transporte privado en bus de lujo, Educador Ambiental, Entrada al Parque Nacional Volcán Irazu, Entrada a Jardines Lankester y Póliza de seguro colectiva.
HORA DE SALIDA	7:00 AM
QUE LLEVAR	Bolso o Salveque, Poncho o sombrilla, zapatos cómodos o tenis, abrigo, dinero para gastos personales, cámara fotográfica, libreta para apuntes y lapicero.

Inicio del recorrido en la entrada principal de su institución. Nuestro personal y transportista les dará la bienvenida a los participantes e iniciaremos el viaje una vez dadas las instrucciones de seguridad y los objetivos del programa educativo.

El Parque Nacional Volcán Irazú se encuentra ubicado a 31 km al noreste de la ciudad de Cartago, Costa Rica; y a unos 54 kilómetros de la ciudad de San José. Tiene un área de unas 2.309 hectáreas y el volcán esta a 3432 metros sobre el nivel del mar.

El volcán tiene cuatro cráteres, 2 principales que son el principal y el cráter Diego de la Haya; y después están los dos secundarios en el área sureste del parque. Es un estrato volcán, con una forma subcónica irregular. Según el registro escrito de erupciones, este ha hecho al menos unas 23, de importancia.

El Irazú es un volcán activo con una larga historia de erupciones y ciclos eruptivos. Es una zona de gran importancia hidrológica. En él, nacen varios ríos que alimentan las cuencas del Río Chirripó, Río Reventazón, Río Sarapiquí y Río Grande de Tárcos. El origen de su nombre se debe a un poblado indígena que existió en las faldas del volcán llamado Iztarú, palabra que para ellos significaba cerro del temblor y trueno. Sin embargo, a través de los años por comunicación verbal se modificó el nombre a Irazú. Es una de las áreas del sistema más visitadas, tanto por turismo nacional como internacional.

Luego de visitar este impresionante coloso, nos dirigiremos hacia los Jardines Lankester de la Universidad de Costa Rica en Paraiso de Cartago. El Jardín Botánico Lankester es un jardín botánico de unas 10,7 hectáreas de extensión con una colección de orquídeas de las más importantes del mundo. Este jardín botánico que forma parte de la Universidad de Costa Rica, se ubica en la provincia de Cartago a unos 45 minutos en automóvil, de la capital San José de Costa Rica.

La historia del *Jardín Botánico Lankester* se remonta a la década de 1940 en la que el naturalista y orquideólogo británico, Charles H. Lankester, se mostró interesado en el estudio y el cultivo de las plantas epífitas de Costa Rica.

Como botánico aficionado, colaboró con los orquideólogos más notorios de su tiempo y dedicó su vida a la creación de un jardín privado en su finca. Después de su muerte, la importancia de preservar su jardín llegó a ser evidente. Con los esfuerzos comunes de la *American Orchid Society (Sociedad estadounidense de orquídeas)* y de la asociación *Stanley Smith Horticultural Trust*, el jardín fue donado a la Universidad de Costa Rica el 2 de marzo de 1973, con la promesa de transformarlo en un jardín botánico.

Con el esmero y mucho esfuerzo, el Jardín Botánico de Lankester se ha convertido en una de las instituciones botánicas más activas y más importantes del Neotrópico, promoviendo la conservación de las orquídeas de Costa Rica.

Luego de visitar tan importantes atractivos, regresaremos a su institución con la esperanza de los estudiantes hayan aprendido importantes valores de la cultura y el patrimonio costarricense.